



**Information et Sensibilisation du public en République démocratique du Congo
Calendrier d'activités – Septembre 2008**

Objectifs généraux:

- Rendre publique les activités judiciaires devant la Cour notamment la confirmation des charges de Katanga et Ngudjolo
- Expliquer la décision relative à la suspension du procès Lubanga
- Sensibiliser les groupes non encore ciblés

| Activité | Date | Lieu | Résumé | Outils d'évaluation |
|--|---------------------|------------------|---|--------------------------------|
| Matinée d'information sur la CPI à Mwenga | 3 septembre 2008 | Mwenga, Ituri | <p>Suivant notre objectif de sensibiliser les publics non encore ciblés, nous allons de village en village pour informer le public sur la Cour. Ce travail est rendu facile grâce à la collaboration de la section des droits de l'Homme de la mission des Nations Unies au Congo.</p> <p>A l'étape de Mwenga, village situé à 38 km au sud-ouest du Bunia, le public rencontré était composé surtout d'enseignants, d'agriculteurs et de quelques notables.</p> <p>Les questions posées consistaient à savoir quelle serait la prochaine étape dans les affaires Lubanga et katanga/Chui ou encore si Mr Bemba pouvait bénéficier d'une libération provisoire. La possible libération de Thomas Lubanga a été aussi une des questions importantes qui a fait l'objet de beaucoup d'intérêt.</p> <p>Participants : 120 (38 femmes)</p> | |

| | | | | |
|--|----------------------|-----------------------------|--|--|
| Matinée d'information a Gongo | 5 septembre 2008 | Gongo, Ituri | La réunion avait pour but principal d'expliquer ce qu'est la CPI et d'informer sur les affaires en cours. Le public était composé des représentants des églises, des enseignants du niveau primaire et secondaire mais aussi des autorités locales. Participants : 89 personnes dont 16 femmes | |
| Matinee d'information a Inga Barrière | 6 septembre 2008 | Inga Barriere, Ituri | Cette réunion était essentiellement destinée aux associations de femmes victimes de violence sexuelle durant les conflits armés dans la région. Outre l'information sur la CPI et les affaires en cours, la procédure sur la participation des victimes leur a été aussi exposée. Participants : 60 | |
| Journées d'information dans le territoire de Mahagi | 16-18 septembre 2008 | Territoire de Mahagi, Ituri | En collaboration avec la section des Droits de l'Homme de la Monuc, nous avons sillonné trois jours durant le territoire de Mahagi pour y amener de l'information sur la Cour. Outre les émissions radio produites par l'Unité de sensibilisation, les groupes cibles n'avaient jamais rencontré auparavant un officiel de la CPI. Le public était composé de représentants de la société civile, des femmes membres du Forum des Mamans de Mahagi et de membres des clubs d'écoute. Participants : 246 (65 femmes) | |
| Journées d'information dans le territoire d'Aru | 22-27 septembre 2008 | Territoire d'Aru | En collaboration avec la section des Droits de l'Homme de la Monuc, la Cour a pu se rendre à Aru, pour y amener de l'information sur la Cour. Outre les émissions radio produites | |

| | | | | |
|---|-------------------------------|----------|--|--|
| | | | <p>par l'Unité de sensibilisation, les groupes cibles n'avaient jamais rencontré auparavant un officiel de la CPI.</p> <p>Le public était composé de représentants de la société civile, d'autorités locales, enseignants, de membres des clubs d'écoute et d'étudiants.</p> <p>Participants : 720</p> | |
| Discussions ouvertes à l'intention des étudiants | 2, 5, 9, et 12 septembre 2008 | Kinshasa | <p>Depuis le début du second trimestre, nous avons instauré des séances de discussions ouvertes de façon régulière avec des groupes d'étudiants. Plusieurs d'entre eux viennent s'informer sur des questions d'actualité. Un très grand nombre vient pour des recherches et posent des questions sur la procédure.</p> <p>Participants : 87 étudiants</p> | |
| Sessions d'information à l'intention des activistes des droits de l'Homme dans les milieux des églises | 23, 24 et 27 septembre 2008 | Kinshasa | <p>Près de 300 personnes évoluant dans un réseau d'activistes chrétiens pour les droits de l'Homme ont été sensibilisés sur la Cour. Ceci intervient à la suite de nos premières réunions avec des représentants d'églises.</p> <p>Participation : 296</p> | |
| Briefing avec les journalistes | 30 septembre 2008 | Kinshasa | <p>A la suite de la décision de la chambre dans l'affaire Katanga et Chui, nous avons organisé un briefing à l'intention des journalistes. L'objectif étant de les informer de l'évolution de cette affaire.</p> | |